

## Procès verbal du 25 janvier 2017



Présences: Gabriel, Emmanuelle, Kayla, Simon-Pierre, Nicolas et Raphaëlle.

### 1. Ouverture

Nicolas propose l'ouverture du CA. Raphaëlle appuie. Adoptée à l'unanimité.

### 2. Modérateur du C.A.

Gabriel se propose. Simon-Pierre appuie. Adoptée à l'unanimité.

### 3. Modification et adoption de l'ordre du jour

Nicolas propose des modifications: un point de plus aux affaires académiques *Rôles de chacun*, un point *Organisation* dans secrétariat. Mettre le point secrétaire et représentants de cohorte avant le point VP académique. Raphaëlle appuie. Adoptée à l'unanimité.

4. Adoption du P.V. du 10 janvier 2017. Kayla le propose. Adoptée à l'unanimité.

### 5. Présidence

#### 5.1 Mot de bienvenue

#### 5.2 Féminisation

Nicolas propose que d'ici la fin de la session hiver 2017, on crée un comité pour féminiser les documents de l'AEEPEP en se basant sur le mode de féminisation de l'ADEESE.

Appuyé par Simon-Pierre. Adoptée à l'unanimité.

### 6. Représentants de cohorte

#### 6.1 Première année

Tout va bien, même si la première session intensive est... intense. Certains veulent des cotons ouatés, en retard.

*Maude vient d'arriver à 16h55*

#### 6.2 Deuxième année

Peu de personnes semblent intéressées par le classique.

### 6.3 Troisième année

Ça va bien.

### 6.4 Quatrième année

#### 6.4.1 Comités finissants

Moment intense au comité bal. Il y a moins de personnes que prévu inscrites au bal. Alors les prix risquent de changer et sûrement de causer du mécontentement.

Le comité financement a ramassé 4315\$ en tout.

Kayla propose de laisser 425\$ dans le compte de l'AEEPEP (fonds de roulement) et de prendre 400\$ pour le financement du bal. Nicolas appuie. Adoptée à l'unanimité.

On discute de la possibilité que l'asso éponge la différence du prix des billets (qui seraient fixes) au lieu de donner un montant fixe au début de l'année. À suivre.

#### 6.4.2 Album des finissants

Kayla a besoin d'un mot de la présidence pour l'album de finissants et une photo des membres de l'association étudiante (date butoir pour les deux: 7 février). Le 7 février, on va prendre une photo de groupe avec nos chandails.

Le stage commence le 6 février. Ça vient bientôt!

## 7. Secrétariat

### 7.1 Procès verbaux

Raphaëlle propose d'utiliser la plateforme google drive afin de rédiger les Procès verbaux, d'employer le site Jimdo pour les diffuser en version PDF une fois qu'ils ont été adoptés et aussi de les sauvegarder sur l'ordinateur du siège social.

Simon-Pierre appuie. Adoptée à l'unanimité.

Raphaëlle remet un état de compte de l'ADEESE au trésorier. On ne sait pas exactement de quoi il s'agit.

## 8. VP aux affaires internes et académiques

### 8.1 Comité de programme:

Sujets à l'ordre du jour: suivi sur les midi-conférences et sur le cours de soir du vendredi; retour sur les ententes d'évaluation; désir de changer la plage horaire du cours FPE4952, car il vient trop tard dans la formation selon les étudiants (la problématique est le respect du descriptif du cours par les professeurs).

Retour sur les descripteurs de cours FPE2250, DDD1210 et FPE4511-ASS.

### 8.2 Rôles de chacun

C'est au trésorier de faire une déclaration annuelle de nos revenus, qui n'a pas été faite

encore. On doit s'assurer que chacun respecte les rôles qui leur sont assignés afin d'éviter les malentendus et oublis. À partir de maintenant, si on délègue une tâche qui devrait nous revenir, c'est la responsabilité de la personne qui a délégué de faire le suivi et de s'assurer que ça soit fait (selon nos RG).

Ce sont les VP socio qui sont censés s'occuper de réserver les locaux. La présidence devra s'assurer de changer la liste des administrateurs.

## 9. VP aux affaires socioculturelles

### 9.1 5@7

On recueille les commentaires des étudiants, généralement positifs, mais certains se demandent pourquoi on a changé et rapportent que la bière était moins chère au St-Élizabeth. Nous pouvons leur dire que d'autres associations ont eu des problèmes avec le St-Éli et que nous avons préféré ne pas prendre de chance.

Certaines autres associations font des 5 à 7 au vieux St-Hub, mais pour l'instant ça ne pose pas de problème.

### 9.2 Cabane à sucre

On prend le pouls. Si nous voulons y participer, le coût est 200\$ pour inclure notre asso dans l'activité (louer des autobus). Il y aurait un coût pour le billet. Nicolas propose la participation de l'AEPEP pour 200\$ à la cabane à sucre. Simon-Pierre appuie. Adoptée à l'unanimité.

### 9.3 Vin à volonté

Les appels sont commencés pour trouver le restaurant. Les deux fours proposent 27\$ environ, sans le vin. Les recherches continuent. On se rend compte que nous avons moins d'argent que prévu pour le vin à volonté, car on doit garder l'argent pour financer les stagiaires hors Québec (cela a été adopté en AG dans le budget). \*Il faut aller vérifier l'information dans les PV passés\* Yoann va revenir aux VP socio après avoir calculé afin de communiquer le montant disponible (DÉPENSE) pour le vin à volonté de cet hiver. Yoann propose qu'on donne 150\$ à chaque stagiaire hors Québec jusqu'à concurrence de 4500\$. S'il y a plus que 30 stagiaires (4500\$) alors le montant est redistribué équitablement entre chacun. S'il y a moins de stagiaires, le montant maximum attribué reste 150\$ et le surplus est conservé en tant que surplus. Nicolas appuie. Adoptée à l'unanimité.

### 9.4 Patin

La location de patins sera payée par l'ADEESE (dans le budget du 30e). L'ADEESE s'occupe de partager l'évènement et Phanie va nous fournir l'affiche. Il faudra réserver absolument, pour avoir le tarif groupe.

## 9.5 Puppies and Punching bag

Activité de gestion du stress. Il faut changer le nom. Soumettez des idées!

*Kayla quitte à 18h15*

Raphaëlle propose pause de 5 minutes. Appuyée par Nicolas. Adoptée à l'unanimité.

-PAUSE-

## 10. Trésorerie

### 10.1 Mise à jour du budget

Aujourd'hui, on a reçu une facture mystère de l'ADEESE. Yoann ira s'informer après le C.A.

### 10.2 Changement de signataires

Il va falloir que Nicolas, Emmanuelle et Yoann aillent à la banque pour changer les signataires. Il faudra aussi signer les 30 chèques pour le stage HQ. Il faut préparer les extraits de PV pour le changement de présidence.

Yoann propose qu'on entérine les nouvelles élections:

Nicolas: président

Yoann Daraïche: trésorier

Emmanuelle Boisvert: VP aux affaires socioculturelles 1

Gabriel Cadieux-Duval: VP aux affaires socioculturelles 2

Maude Normandeau : VP aux affaires académiques

May-Elie Robillard : VP aux communications

Raphaëlle Moquin-Carle: Secrétaire

*Simon-Pierre quitte à 18h30*

### 10.3 Factures et remboursements

Yoann se rembourse à lui-même 127,66\$.

Yoann va annuler le chèque de 200\$ pour les bris du vin à volonté fait à Gabriel (qui l'a perdu). Un nouveau chèque sera fait pour Gabriel en y déduisant le coût d'annulation du premier chèque.

## 11. VP aux communications

### 11.1 Site Jimdo

Emmanuelle nous lit le message transmis par May-Elie.

### 11.2 Mise à jour du Facebook de l'AEPEP.

### 11.3 AEEPEP en grève

Il faut donner les informations à May-Elie pour qu'elle les publie.

L'ADEESE s'occupe de la promotion et de l'information des élèves. Ils louent des autobus pour aller à Québec manifester.

### 11.4 Photos d'administrateurs

On l'a traité avec le point finissant.

## 12. Discussion générale

### 12.1 Suivi dossier des officiers

VP socio: le document est en construction et avance bien. Il faudrait que ce soit fini avant la prochaine passation.

### 12.2 Passation

#### 12.2.1 Gaminet de l'AEEPEP

Raphaëlle va ramener le chandail d'Annick qui lui a été prêté. Yoann se fait rembourser 10\$ le chandail de l'AEEPEP qu'il avait précédemment payé.

#### 12.2.2 Pistage des clés

Tout le monde a ses clés du local. Nicolas va recevoir les clés du classeur.

#### 12.2.3 Formation des nouveaux

La formation se fera au fur et à mesure, puisque les nouveaux élus faisaient déjà partie du C.A.

### 12.3 Grève du 16 février 2017

On discute de la manière dont on devrait s'informer et s'impliquer afin d'informer les étudiants.

### 12.4 Rappel des règlements du local

On se rappelle les bonnes habitudes de propreté.

### 12.5 Permanence

Les permanences sont décidées jusqu'au 6 janvier.

## 13. Prochain C.A.

Gabriel propose le 7 janvier au soir. Maude appuie. Adoptée à l'unanimité.

#### 14. Clôture

Maude propose la fermeture. Yoann appuie. Adoptée à l'unanimité.